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Page 2                                                                                                                                           Editorial 

Madame, Monsieur, Cher(e) adhérent(e) 
 
Nous vous adressons le bulletin été d’informations de notre association, qui constitue un des liens de 
communication entre nous. 
 
Notre dernier Conseil d’Administration a eu lieu le 24 février 2023 à la suite de notre Assemblée 
Générale du 28 décembre 2022, avec de nouveaux administrateurs élus : Béatrice MATHIAS, Guillaume 
QUERE et Hugues VIDELIER. 
 
A ce jour (15 mai), nous comptons 531 familles adhérentes à notre association, dont 21 nouvelles à qui 
nous souhaitons la bienvenue. 
 
Merci aux retardataires de bien vouloir faire parvenir à notre trésorier leur cotisation 2023. 
 
Vous trouverez, dans ce bulletin, divers comptes rendus de réunions. 
 
Je remercie les présences des administrateurs à ces réunions et aussi les rédacteurs de ces articles 
parmi lesquels, entre autres : 
 
- Conseil syndical SIVOM avril 2023 
- Label Flocon vert 
- Label Diamant confort 
- Bilan saison hiver 
- Julia SIMON …. 
Je vous en souhaite bonne lecture. 
 
La réunion d’information et d’échange aura lieu le jeudi 17 août 2023, à 17 Heures, salle Cristal, suivie
d’un moment de convivialité. 
 
Je vous souhaite de belles journées aux Saisies, en profitant pleinement de l’environnement agréable 
qui nous entoure. 
 
Bien cordialement.  P/Le Conseil d’Administration 
         Le Président : Jacques Audin 



 
  

Page 3                                                      Réunion du Conseil syndical du SIVOM du 25 avril 2023 

Les réunions du SIVOM (Syndicat Intercommunal à VOcations Multiples) 
sont publiques, l’APCASS bénéficie d’une invitation. Divers sujets sont 
évoqués et Jean Pierre Barral, notre représentant a sélectionné pour nos 
adhérents les sujets les plus représentatifs :  

 Bâtiment saisonnier des Carrets 

Le SIVOM a acquis la parcelle sur laquelle est construit le bâtiment qui appartenait à un propriétaire 
privé. 

 Rénovation de la salle Cristal 

Les travaux ont commencé pour un montant global de 54 166 € HT hors cuisine. Une demande de 
subvention au département va être déposée. 

 Projet Challiers 

Le projet est bien avancé il sera présenté à une prochaine réunion qui aura lieu finalement courant 
juin. L’APCASS sera présente.  

 Bar des Halles (sur la piste des Carrets) 

Cet établissement (appartenant au Sivom) doit être rénové. Le 
coût global de la rénovation est de 715 000 € HT pour les 
travaux et de 21 000 € pour l’étude environnementale 
obligatoire.  
Le PLU devra être modifié donc il n’est pas possible d’agir sur le 
cout terme. Pour la période 2023 /2024, le SIVOM a décidé de 
prolonger le contrat avec le gestionnaire actuel. 

 Mobilier urbain tables et bancs 

Lors de la réunion d’adhérents d’août, l’Apcass avait proposer de financer une partie de ce mobilier. 
La secrétaire nous envoie la liste de ce qui a été commandé de façon à ce que nous puissions choisir.  

 Borne pour véhicule électrique 

Sowatt (filiale de Jean Lain) propose à la station d’investir dans un super 
chargeur (225 kW) qui coûte 80 000 €. Le conseil syndical a voté contre. 



 ÉVÉNEMENTS ET OUVERTURES 
 

 
  

 Caravaneige Grand Tétras 

A court terme, le SIVOM recherche un gestionnaire intéressé pour 
reprendre l’exploitation de ce site. 

Il faut aussi impérativement rénover le lieu d’évacuation des eaux grises.  
A plus long terme, il faudra réfléchir à l’évolution de ce site en modifiant 
le PLU qui est aujourd’hui libellé « Caravaneige ». Le site est trop petit 
donc le SIVOM devra le déplacer et prévoir une autre destination : 
auberge de jeunesse, hébergement insolite, …  

Actuellement, le bâtiment héberge trois saisonniers en colocation et il se dégrade. 

 Projet immobilier route de la Forêt 

Il reste une parcelle appartenant au SIVOM derrière les chalets Akasha. Devant la pénurie de 
logements « non secondaires », le SIVOM réfléchit à une possibilité d’hébergement pour résidents 
permanents, saisonniers ou commerce. Le mode de financement est à étudier, le SIVOM souhaitant 
garder la propriété des lieux pour éviter d’éventuelles dérives sur l’affectation des logements.  

 Maison des Saisies 

L’escalier d’accès est en très mauvais état. Le conseil syndical 
décide de le refaire en pierres. Il est nécessaire de réhabiliter ce 
bâtiment pour mise aux normes énergétiques. Il est peut-être 
intéressant de profiter de ces travaux pour satisfaire des besoins 
de surface supplémentaire pour la SAEM, les gendarmes, les 
services. Ce sera à coordonner avec le projet Challiers. 

 SPL 

La modernisation des Télésièges de la Combe 
de Douce est en cours d’enquête publique. 
Cette enquête publique était ouverte du mardi 
11 avril 2023 au vendredi 12 mai 2023.  

 

Lien  Présentation de l'enquête publique (registre-dematerialise.fr) 
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Page 5                                                                                                 La Ressourcerie du Beaufortain 

Envie de chiner de vieux objets typiques du Beaufortain ou besoin d’un nouveau lave-vaisselle (mais 

d’occasion 😉) ? Rendez-vous à la Ressourcerie du Beaufortain !  

Ouverte toute l’année les mercredis et samedis de 9h à 12h et de 14h à 17h, 
l’équipe de bénévoles sera ravie de vous accueillir dans le bâtiment situé en 
face de la déchetterie (Route de Marcôt, impasse de la pompe, 73270 
Beaufort). 

Vous souhaitez au contraire vous séparer d’objets dont vous ne vous servez plus ? Venez déposer 
vos dons sur les horaires d’ouverture ou dans le conteneur prévu à cet effet sur le quai de la 
déchèterie. 

Ouverte depuis juillet 2022, ce sont déjà plus de 26 tonnes d’objets qui sont passées par la 
Ressourcerie et plus de 16 tonnes qui ont trouvé une seconde vie !  

Vous voulez faire partie de l’équipe le temps de vos vacances ou avez des questions ? Envoyez un 
sms au 06.59.66.76, nous vous répondrons au plus vite ! 

A bientôt à la Ressourcerie ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La ressourcerie est gérée par l’AAB (Association d’Animation du 
Beaufortain). L’AAB est une association loi de 1901, qui réunit des 
habitants impliqués dans la vie locale du Canton. Créée en 1973 dans le 
sillage du bulletin Ensemble, elle a pour objet de contribuer au 
développement du Beaufortain et à l’amélioration de son cadre de vie. 
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La nécessaire rupture engagée par nos stations de ski avec le modèle du tout-ski 

Depuis 50 ans, nous connaissons la station de ski comme la 
destination hivernale de prédilection des familles ou des amis qui se 
retrouvent pendant la période des vacances scolaires de Noël et 
d’hiver.  

Le film « les Bronzés font du ski » est une parfaite illustration de cette 
mode. Il est vrai que ce modèle économique a sauvé les territoires 
de montagne de l’exode rural en surfant sur la vague de l’or blanc, 
une manne financière pour les collectivités territoriales et les locaux.  

Olivier Bessy, sociologue, professeur émérite au collège Sciences Sociales et Humanités de 
l’Université de Pau nous livre dans son article « Vers la fin des stations de ski » paru dans la revue 
Ecologie (Février 2023) une analyse cinglante de la transition de « stations en résistance » vers « 
des stations en résilience ».  

La période du Covid puis les périodes de sécheresse que nous connaissons avec le manque d’eau 
et la montée des températures et la forte augmentation du prix de l’énergie semblent sonner le 
glas de ce modèle économique. Il est illusoire de penser que les campagnes de marketing à 
outrance et des investissements pharaoniques dans des équipements ou des résidences hôtelières 
permettront de gagner la bataille contre le changement climatique inéluctable. Selon Olivier Bessy 
« Vouloir dominer ainsi la nature, exploiter sans fin ses ressources et en planifier les usages coûte 
que coûte, indépendamment du contexte actuel, relève d’une hérésie écologique, d’un manque de 
discernement socio-culturel et d’une forme d’irresponsabilité politique ».  

Faut-il bétonner nos montagnes à outrance, installer de 
nouvelles remontées mécaniques toujours plus haut, créer de 
nouvelles retenues collinaires pour alimenter de nouveaux 
canons à neige ? Ce sont les questions que se sont posées les 
acteurs de l’écosystème montagnard lors des États généraux 
de la transition touristique en montagne en 2021.  

Il est temps de passer d’une logique de station à une logique de territoire ! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Page 7                                                                                                             Le modèle économique  

Il faut prendre conscience que la station et les activités économiques qu’elle génère n’est pas la seule 
et principale ressource mais une ressource parmi d’autres, sur un territoire plus vaste. « Ce dernier 
est alors valorisé touristiquement comme une destination qui repose sur un positionnement en lien 
avec l’identité et le projet de territoire, mais aussi sur une déclinaison de l’offre proposée autour des 
pratiques récréatives de nature, du bien-être et du patrimoine, afin de mettre en désir les différents 
lieux ». 

Selon une étude du Consumer Science and Analytics (CSA) publiée 
fin 2019 : « un vacancier sur deux qui fréquente une station ne skie 
pas, 56% des Français viendront toujours à la montagne l’hiver 
même s’ils ne peuvent pas faire de ski et pour 48% d’entre eux, le 
choix du lieu est déterminé par les activités hors ski ». 

Selon une autre étude réalisée par G2A Consulting en 2019, ils estiment « que le ski est condamné 
car il coûte trop cher et pollue beaucoup trop ». 

Franck Picard prend position pour une approche plus douce de la 
montagne. Dans un article du site internet Reporterre le 23 février 
2023, reportage réalisé par Justine Guittion-Boussion, il indique que 
« Pour lui, le modèle des stations qui ne cessent de s’agrandir, dans 
l’espoir d’attirer davantage, est à bout de souffle. ». 

Les promoteurs ont construit assez de lits, les stations ont assez de remontées 
mécaniques et de kilomètres de piste pour satisfaire la clientèle. Il prône l’abandon 
du tout-ski pour retrouver l’authenticité de la montagne et de ses stations.  « Il y aura 
une réorientation probable de nos commerces, on va peut-être proposer des séjours 
différents, avec du culturel, des visites de la montagne, des activités comme le ski 
nordique, les raquettes, prévoit-il. Il peut y avoir tellement de choses à découvrir sur 
une base existante ». 
 
Une réflexion est menée depuis quelques mois par la Station des Saisies 
sous l’égide de l’Office du Tourisme avec la démarche pour l’obtention 
du Flocon vert et le positionnement futur de la station comme une 
station quatre saisons. Ce n’est qu’un début, il faut prendre le 
changement en route et s’inscrire dans ces initiatives qui n’ont qu’un 
seul but, rendre la montagne encore plus belle pour les années à venir.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 L’Apcass avait réagi en début de saison auprès des 
responsables du Sivom suite à plusieurs remarques de nos 
adhérents concernant la pollution sonore provoquée par 
les passages d’hélicos « touristiques » au-dessus de la 
station. Le 24/2 nous avons rencontré Patrice Bonnefond 
(gérant des Volatiles) pour faire un point de situation. 

La « Droping Zone » (zone d’atterrissage) a été déplacée sur la route de Bisanne en aval du Quartier 
de la Forêt, les mouvements des hélicos ne se faisant pratiquement plus au-dessus de la station, les 
nuisances sont réduites.  Atterrissages et décollages se font en direction de la vallée donc avec un 
faible impact pour les habitants. Les appareils sont des ULM soumis à une réglementation assez 
souple. Le nombre de rotation est d’environ 8 vols par semaine. La fréquentation a été plus 
importante pendant les 2 saisons « Covid ». En conclusion nous sommes convenus que la situation 
avait évolué de façon acceptable. 

Nous avons profité de cette rencontre pour évoquer également les 
motoneiges. Les Volatiles ont investi dans de nouvelles machines beaucoup 
plus silencieuses (53 dB contre 90 dB pour les anciennes). Les parcours sont 
ceux définis par l’administration : il s’agit de zones (surfaces) autorisées mais 
pas de chemins spécifiques donc il peut y avoir quelques variantes de trajets. 
Une motoneige thermique coûte 14 000 € HT, une électrique 23 000 € HT avec 
des difficultés logistiques pour organiser la recharge du parc.   

Page 8                                                                                         A la poursuite du label Flocon Vert ! 

Un audit a eu lieu de 18 avril 2023 afin de mesurer le niveau de progression du 
projet labellisation de la station.  
La prochaine étape est d’écrire la stratégie du territoire. A cet effet, trois actions 
doivent être menées en priorité : 

- La réalisation du bilan carbone à l’échelle de la destination, 
- La réalisation d’un sondage auprès de la population et des socio-professionnels, 
- Réalisation d‘un répertoire des acteurs engagés. 

Une évaluation aura lieu au prochain Comité Station.  
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  Page 9                                                                                                      Préparer vos skis pour 2050 

Climsnow est un organisme d’étude qui regroupe des compétences de 
Météo-France, de l’INRAE (Institut national de recherche pour l’agriculture, 
l’alimentation et l’environnement) et du Cabinet Dianeige (spécialisé dans les 
aménagements touristiques). 
 
Climsnow a travaillé pour les Saisies pour évaluer quelles sont les perspectives d’enneigement pour 
les Saisies à l’horizon 2050. Ces prévisions tiennent compte d’hypothèses de réchauffement haute 
ou basse et des possibilités ou non de l’utilisation des neiges de culture et du damage des pistes. Tout 
d’abord les Saisies sont dans une situation privilégiée malgré une altitude moyenne (entre 1400 et 
2000 m). C’est le « grenier à neige » célébré depuis toujours par les Beaufortains. 
 
Voici ce qu’on peut retenir de cette étude : 

En 2050, sans neige de culture le site ne serait utilisable pour le ski qu’une dizaine de jours sur les 
parties basses, environ 90 jours sur les zones moyennes et il faut aller à 1900/2000 pour compter sur 
120 jours d’enneigement fiable. Avec neige de culture et damage on pourra compter sur 130jours 
d’enneigement skiable mais seulement sur les pistes y compris sur les zones basses. Seuls quelques 
bas de pistes (Hauteluce Chosal, Bas de Bisanne 1500) risquent d’être un peu juste les années 
défavorisées. Jusqu’à cette année on a en moyenne 1 saison sur 5 avec un faible enneigement. Les 
experts projettent en 2050, 1 saison sur 2. 
Le point intermédiaire à 2035 nous donnera plus de jours en neige naturelle (aujourd’hui nous avons 
plus de 150 jours y compris en basse altitude (à moduler en fonction du déficit d’enneigement 1 
année sur 5). 
 
Deux points ont aussi à prendre en compte : 
 -la disponibilité en eau pour alimenter les enneigeurs. A priori le problème ne devrait pas se poser 
avec trop d’acuité dans le Beaufortain.  
-la température minimum (-4°C) nécessaire pendant un nombre de jours suffisant pour fabriquer de 
la neige. 
 
En conclusion, ce n’est pas encore la peine de vendre nos skis, même si parfois nous devrons skier 
sur un bandeau de neige de culture courant sur un alpage un peu verdoyant. 



 

 

  

Page 10                                                                                       Adhésion au Label Diamant Confort 

C’est quoi ce label ? Une référence de qualité valable 5 ans qui valorise votre appartement lors de 
la location. 

Le parc immobilier locatif des Saisies doit prendre un sérieux coup de jeune ! 

Deux conditions obligatoires pour adhérer à ce programme : 

- Être dans une démarche de location saisonnière (paiement de la taxe de séjour, utilisations 
de plateformes de locations, …)  

- L’hébergement doit être classé en meublé de tourisme et déclaré en mairie (Cerfa 14004) 

Votre contact aux Saisies : 

SAEM LES SAISIES VILLAGE TOURISME 
Les Saisies Réservations 

316 Avenue des Jeux Olympiques 
LES SAISIES 73620 HAUTELUCE 

Fabienne BLANC-GONNET Tel : +33(0)4 79 389 389 
label@lessaisies.com 

 
Cette démarche est gratuite pour les propriétaires ; A l’issue de votre adhésion, vous obtiendrez une 
visite de labélisation, échanges et conseils avec la référente du label dans le cadre de la rénovation 
de votre appartement, des réunions d’informations, un Pack de bienvenu lors de l’obtention du label 
et un accompagnement pour la commercialisation de votre hébergement (agence immobilière, 
centrale de réservation).  
 
Les critères du référentiel pour l’obtention du label Diamant Confort vont de 1 à 5 diamants répartis 
en trois catégories : 
 Acceptés 
 Obligatoires 
 Bonus  

 
Les éléments pris en compte pour le passage au travers des trois critères sont : 
 L’état de l’hébergement 
 Localisation 
 Les pièces  
 Les équipements intérieurs et extérieurs, 
 Le développement durable  

 
L’Apcass met à disposition sur son site internet une présentation complète qui indique les différentes 
étapes à suivre en vue d’une labellisation. Ce support rentre de manière détaillée dans l’appréciation 
des différents critères avec des exemples. 
Nous espérons ainsi que cette initiative sera utile à nos adhérents qui souhaitent rénover leur bien.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Page 11                                                                                                            Le sacre de Julia SIMON 

Et Une, Et Deux, Et Trois Médailles 
Et Un, Et Deux, Et Trois Globes de Cristal  
On connait tous ce célèbre refrain depuis 98’, mais, vraiment, Julia 
aura marqué cette saison de Biathlon 2022-2023 
 
Le « gros » globe de Cristal 
 + Le globe de la spécialité en Poursuite 
 + Le globe de la spécialité en Mass-start  
Un titre de Championne du Monde de la Poursuite (médaille d’Or) 
 + Une médaille de bronze en Mass-start 
 + Une médaille de bronze en Relais Mixte 
 
Que d’émotions à l’issue de cette fabuleuse saison, de cet hiver remarquable !  
On ne mesure pas assez l’ampleur de la tache tellement c’était inimaginable, tellement on croyait cela 
inatteignable !  
Inscrire son nom dans l’histoire du Biathlon, il fallait le faire, et elle l’a fait !!  
Incroyable Julia !  
Marquer son nom à jamais ; Le Gros Globe de Cristal aux Saisies ; La leader du classement général, le 
« maillot jaune » aux Saisies ! 
 
Nombreux sont ceux qui rêvent un jour de le porter, nombreux sont ceux qui n’y ont jamais gouté, 
Julia l’a conquis après seulement 4 courses pour ne jamais le lâcher et vivre pleinement son hiver 
fabuleux. 
Que de chemin parcouru depuis son 1er podium en décembre 2019, sa 1ère victoire en mars 2020 et 
son interview dans notre bulletin de l’été 2018 ; on lui avait souhaité de la réussite, des podiums, vivre 
des bons moments et de ne pas avoir de regrets mais, décrocher le Gros Globe de Cristal apparaissait 
la chasse-gardée des Champions comme Martin, Raphaël, Bjorndalen, Forsberg ; il faut remonter 18 
ans en arrière pour trouver une Française, Sandrine Bailly, au sommet mondial du biathlon.  
 
Tout cela sans oublier les titres collectifs gagnés cet hiver : le Globe du relais 
féminin, le Globe de la Coupe des nations et son Chrono d’Or, le « César de 
la neige », obtenu en reconnaissance à sa saison exceptionnelle.  
 
Nombreux étaient les fans, les admirateurs, les spectateurs venus célébrer le 
sacre de Julia en ce 9 avril 2023 aux Saisies ; des milliers sont venus voir de 
près ce Gros Globe et applaudir l’Exploit de Julia.  
Une journée « marathon » pour Julia, entre selfies, autographes, interviews, 
bousculades, verres levés en son honneur, la rançon de la croyance en ses 
rêves vers laquelle nous pousse Julia. 
Les salariés de Salomon avaient même fabriqué 
une paire de skis marquée « BRAVO JULIA »  
 

Merci Julia pour cet hiver Historique 
Phiphi 
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Vous pouvez devenir adhérent pour vous associer au devoir de mémoire.  
 
L’association a pour vocation d’assurer auprès du grand public et des passionnés 
d’Histoire, un devoir de mémoire en assurant la pérennité des faits militaires de 
la Résistance et des combats de la libération, les services spéciaux alliés en Savoie, 
et plus particulièrement faire vivre et pérenniser la mémoire du parachutage du 
1er août 1944 au col des Saisies, du bataillon Bulle et de la mission UNION II.  

C’est un acte de soutien qui est primordial pour continuer à faire 
avancer loin et longtemps la mémoire du parachutage du 1er août 
1944, plus grand parachutage de jour en France.  
 

Comment ?  
 

Si vous n’êtes pas encore membre de l’association Le Grand 
Parachutage, nous vous invitons à devenir adhérent pour l’année 
2023. Adhérez en ligne via le site Hello Asso :  
 

https://www.helloasso.com/associations/le-grandparachutage/adhesions/adhesion-2023 
 
Demandez votre bulletin d’inscription 2023 par mail : legrandparachutage@gmail.com 

Contribution : Apporter votre contribution sur les faits historiques, par des témoignages, des 
documents, photos, objets …      N'hésitez pas à contacter l’association.  
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  Page 13                                                               Les dates d’ouvertures des installations Eté 2023 

Ouverture du Signal : 

 
Le Centre aqua sportif : 
Du 01 juillet au 07 juillet 2023 de 14h à 19h00 
A compter du 08 juillet au 03 septembre 2023 de 10h00 à 19h00. 
 
Le bar restaurant :  
Le Weekend du 17/18 et 24/25 juin 2023 
A compter du 01 juillet 2023 de 10h00 à minuit 
 
 
 
 
 
 
Ouverture des remontées mécaniques et du Bike park 
 
 17/18 juin 2023 : TSD Chard du Beurre et TSD la Légette  
 Du 24 juin au 03 septembre 2023 - 7/7 jours : TSD Chard 

du Beurre et TSD la Légette  
 Du 8 juillet au 03 septembre 2023 - 7/7 jours : TSD Bisanne  
 Samedi/dimanche jusqu’au 24 septembre : TSD Chard du 

Beurre et TSD la Légette 
 
 
Restrictions d’accès du 8 juillet au 3 septembre : 
au sommet de Bisanne (accès réglementé par arrêté) 
au Col de la Lezette (accessible avec la navette Col’Ette mise en 
place par la SPL 7j/7 tarif 2€ A/R et gratuit pour les moins de 5 ans) 
 
 

Ouverture du Parc des Elfes et Mountain Twister : 
17/18 juin 
24 juin au 3 septembre 2023 – 7/7 jours  
Samedi/dimanche jusqu’au 24 septembre 2023 
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Juillet : 
1 er juillet 2023 : 10 ans de la RNR réserve naturelle 
9 juillet 2023 : Trail La Bambée des Saisies 
15 juillet 2023 : Tour du Mont Blanc Cyclo© 
19 juillet 2023 : Passage du Tour de France  
23 juillet 2023 : Fête du Bois et du Bûcheronnage  
30 juillet 2023 : Fête des Costumes à Hauteluce 
 
Août :  
5/9 août 2023 : WE Rossignol Expérience 
15 août 2023 : Fête du Beaufort 
20 août 2023 : La Regal’Ade d’été 
26 août 2023 : Le rallye équestre 
9/10 septembre 2023 : Cyclo Belge « En haut du Col » pour la recherche contre le cancer  
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Les réunions du Comité Station se poursuivent, l’Apcass ne manque pas une occasion d’y participer ! 
La dernière en date s’est tenue le 7 avril 2023 et différents sujets ont été abordés : 
 

 Le bilan de l’hiver (1) 
 Les aménagements à venir sur le domaine skiable 2023-2024 (2)  
 La modernisation des supports de communication (3) 

 
(1) Le taux d’occupation sur la saison Hiver est de 67,2 % contre 69 % pour les grands domaines.  
Les Saisies restent sur le podium des stations de charme avec une note de 8,4/10 (versus 8,5/10 
l’année précédente). 
Le niveau d’enneigement a entrainé une baisse toutefois l’intention de retour se situe à 8,5/10. 
La centrale de réservation a enregistré une progression de 10% avec un chiffre d’affaires de 2 074 000 
euros. Les réservations pour l’été sont en hausse de 80 % comparé à l’année précédente. 
Le chiffre d’affaires du domaine alpin a progressé de 2,97%, le domaine nordique de 5,60%, le 
Mountain Twister de 20,96%. Le Signal connait une progression historique de 29,8% et le 1650 de 
41%. 
 
Un nom unique sera utilisé dès l’été 2023 pour le centre aqua sportif et le bar-restaurant : Le Signal  

 
(2) Des aménagements sont prévus par la SPL : 

o Modernisation du télésiège Douce/Grattary 
o Modernisation du téléski des Verdets 
o Réaménagement des bureaux et du siège de la SPL 
o Mise aux normes du pas de tir biathlon et des installations annexes 

 
(3) La programmation évènementielle a été au top pour cette saison d’hiver avec des activités 

exceptionnelles comme : 
- Le Trail de Noël qui a réuni plus de 400 personnes  
- L’Odyssée des Lumières qui a réuni de 1 500 à 5 000 
personnes avec plusieurs spectacles 
- la Regal’Ade avec 130 participants et les petits-
déjeuners au sommet 
- L’Etoile des Saisies avec ses 600 participants 
- Les animations autour des fêtes de fin d’année et des vacances scolaires 

La modernisation des supports de présentation de la Station suit son cours avec une refonte du site 
Web ! Nous vous encourageons à vous connecter pour prendre connaissance des différents outils 
mis à disposition. 

Pour accroitre sa visibilité, la station a participé à de nombreux salons promotionnels destinées aux 
professionnels : Bruxelles, Amsterdam, Paris, Lyon 

Le prochain Comité Station est programmé le 29 juin 2023. 



 

 

La réunion d’information est fixée 
au jeudi 17 aout 2023 Salle Cristal à 17h00 

suivie d’un moment de convivialité 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

virement ou chèque 
Crédit Agricole de Beaufort 

IBAN : FR76 1810 6008 1096 7143 2031 616 
Code BIC : AGRIFRPP881 

à l’ordre de l’APCASS, 
Maison des Saisies 
73620 Hauteluce 

 

Un grand Merci pour votre fidélité. Nous vous souhaitons  
un très bel été… 
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